



## Anuncian ex integrantes del PRD comité de apoyo a Adán Augusto López

Hoy, vía virtual, el Congreso Nacional Extraordinario del partido del Sol Azteca

**ALFREDO VALADEZ RODRÍGUEZ**  
CORRESPONSAL  
ZACATECAS, ZAC.

Un grupo de ex integrantes del Partido de la Revolución Democrática (PRD), quienes mantienen una relación política cercana con el ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano, anunciaron la creación de un comité de apoyo a Adán Augusto López, secretario de Gobernación, para ser candidato a la Presidencia de la República por Morena.

Roberto Sánchez Rodríguez, empresario refaccionario y editorial, difundió un "manifiesto", dirigido a la opinión pública nacional, para informar que, "después de haber realizado varias reuniones informales en distintos municipios del estado, sobre el pasado histórico de nuestro estado y sus municipios", decidieron respaldar al político tabasqueño encargado de la política interna en el país.

Entre los perredistas de los ex perredistas de la corriente cardenista, a través de Sánchez Rodríguez, plantean que, "en estos momentos, es ya del dominio público que existen cuatro o cinco ciudadanos mexicanos que han declarado públicamente su deseo de participar en la elección interna de Morena".

El empresario dijo: "vamos a elegir a un ciudadano que en su ideario político tenga como propósito contener al neoliberalismo aplastante que degrada a los individuos".

Por lo anterior, planteó Sánchez Rodríguez, "propongo que debemos acompañar a un ciudadano en la elección interna de nuestro movimiento, luego debemos acompañarlo en la contienda electoral frente a otras corrientes de pensamiento que

difieren o no participan de nuestro sentir, que han servido a intereses ajenos al heredado por nuestros abuelos".

**Zambrano, al estilo Alito**

A través de una plataforma digital, el PRD llevará hoy a cabo su 18 Congreso Nacional Extraordinario, en el que se pretende aprobar que la dirigencia que encabeza Jesús Zambrano prolongue su periodo por un año, a fin de que pueda conducir el proceso electoral de 2024 y decidir sobre las candidaturas.

Es un proceso similar al que recurrió el presidente del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, pero en el caso del PRD la intención es que la prórroga incluya también a los dirigentes estatales y municipales.

Este será el tema a discutir en el congreso, en que los delegados, de acuerdo con la convocatoria, participarán de forma virtual, "a través de una videoconferencia digital".

El congreso se convocó por disposición del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación para incorporar en los estatutos temas de igualdad sustantiva, pero se propondrá también aprobar un artículo transitorio que permita a Zambrano y su comité alargar su gestión hasta fines de agosto de 2024.

Entre los perredistas a quienes se les dio en días pasados el "hipervínculo para acceder a la sala virtual donde se desarrollarán los trabajos" circuló la propuesta de redacción del transitorio: "Por única ocasión, el XVIII Congreso Nacional Extraordinario aprueba la prórroga del mandato por el periodo de un año más de las personas que actualmente ocupan los cargos de dirección y representación del partido en los ámbitos nacional, estatales y municipales, y todos aquellos órganos dependientes de las direcciones ejecutivas nacional y estatales, así como a las personas que integran el órgano de justicia intrapartidaria".

Con información de Andrea Becerril